

## Realizaron feria de salud en el centro

En el centro de Antofagasta se realizó una nueva versión de la Feria de Salud UA, que en esta ocasión fue dirigida por estudiantes de la carrera de Obstetricia y Puericultura, acompañadas por agrupaciones sociales y otras instituciones de salud de la región.

"Estamos realizando una importante contribución a la educación y al bienestar de la comunidad, poniendo en realce la calidad de nuestras futuras profesionales, y la colaboración con las instituciones y agrupaciones, reafirman-



EN EL CENTRO DE ANTOFAGASTA REALIZARON LA FERIA DE SALUD.

do el compromiso de nuestra universidad con la región", dijo la directora de Vinculación con el Medio y Extensión, Monique Olmos.

Las estudiantes de Obste-

tricia y Puericultura hicieron entrega de panfletos informativos, preservativos y también test rápido de VIH, con juegos, regalos, premios e incluso baile entretenido. 🎉